
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 27.09.2019 n.24 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventisette del mese di settembre alle ore 10,00, si è riunita la 

2^ Commissione Consiliare  giusta convocazione del  20.09.2019 per  trattare il seguente o.d.g.: 

Fornace Penna, strategie ed azioni per la salvaguardia e fruizione pubblica.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa, Giannone Vincenzo,Buscema Marianna,Mirabella

Felicia, Morana Concetta, Caruso Claudio e Trovato Rita.Presenti altresì il Sindaco Giannone 

Vincenzo,la Vice Sindaco Riccotti Caterina, l'Assessore Iabichino Marina, Il capo Settore Ing. 

Carbone Guglielmo, il Capo Settore Galanti Maria Grazia, il Senatore Pisani Giuseppe, l'Onorevole

Lorefice Maria Lucia, e l'Onorevole Campo Stefania.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

La Presidente Iurato Maria Teresa, apre i lavori ringraziando gli intervenuti, in 

particolare il Sen. Giuseppe Pisani e l'on. Maria Lucia Lorefice. Riferisce che la 

commissione è stata convocata su richiesta del Sindaco Enzo Giannone, per attivare 

un tavolo tecnico che si occupi di risolvere l'annosa questione riguardante la Fornace 

Penna. Prende la parola il Sindaco il quale sottolinea l' impegno, in questa seconda 

parte della sindacatura, ad operare affinché la Fornace Penna possa essere acquisita, 

messa in sicurezza e resa fruibile. La consigliera Concetta Morana illustra i passi già 

percorsi che sono la conferenza di servizio tenutasi in estate alla presenza del 

Sovrintendente Giorgio Battaglia e la mozione presentata al consiglio comunale del 12 

settembre 2019 dal titolo :" Acquisizione al Patrimonio Pubblico della Fornace Penna 

ed aree limitrofe" votata all'unanimità.

Prende la parola il consigliere Claudio Caruso per illustrare la progettazione già avviata

dall'allora (e attuale) ministro Dario Franceschini e invitando il tavolo a riprendere i 

lavori da dove si erano interrotti. Il consigliere Enzo Giannone illustra una parte della 

storia della Fornace Penna, essendo stato in passato assessore di questo Comune, e 

propone di affidare un incarico esterno a uno studio legale che metta insieme tutti i 

proprietari della Fornace. Prende la parola il Sen. Pisani ed esprime la propria 

soddisfazione per l'operatività di tutte le forze istituzionali in gioco. L'on. Lorefice 



chiede se la Fornace Penna deve essere acquisita dal comune o dalla regione. Il 

Sindaco sottolineando la pertinenza della domanda da' mandato alla presidente di 

riconvocare la commissione allargata ai tre capi settore interessati in questa fase e 

chiede all'ing. Carbone presente ai lavori, di convocare tutti i proprietari per capire la 

loro intenzione o meno di cedere la Fornace in modo che il Comune o la Regione 

possano acquisirla.

Interviene la consigliera Rita Trovato per invitare i presenti alla massima pragmaticità 

nell'affrontare la questione, applicando le procedure previste per legge, per la 

controversia medesima ed il rispetto della ripartizione delle competenze tra le tre 

istituzioni COMUNE, REGIONE e STATO. Dopo l'acquisizione continua la consigliera, 

interverrà la Politica per decidere come utilizzare il Bene in questione. La vice sindaco 

Caterina Riccotti suggerisce di dare mandato alla legale del Comune e non ad un'ente 

esterno.

L'on Stefania Campo intervenuta all'inizio dei lavori della commissione dà tutta la 

propria disponibilità per sensibilizzare il presidente Musumeci che detiene ancora la 

delega alla Cultura.

La Presidente della commissione nel ringraziare nuovamente i convenuti aggiorna la 

commissione a giovedì 3 ottobre alle 15.30

Alle ore 11,30 la seduta è chiusa.

                     La  Presidente della Commissione
     f.to  Iurato Maria Teresa
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